Freundes- und Förderkreis des Max-Slevogt-Gymnasiums (MSG) Landau

Jahresbericht für das Jahr 2016

September 2016

1980 (rund 35 Jahre) ist der Freundes-und Förderkreis am MSG gegründet worden durch engagierte Eltern.

Mittlerweile besteht er aus ca.400 Mitgliedern.

Ziel ist, sowohl die Schüler als auch die Eltern durch ideelle und materielle Hilfe zu unterstützen.

Die Idee hat sich inzwischen so bewährt, dass unser Förderkreis am MSG eine feste Institution ist, die als Stütze nicht mehr wegzudenken ist.

1. Vorsitzende: Bianca Beiersdörfer-Pohl

2. Vorsitzende: Dr. Sabine Kohler Rechnungsführerin: Corinna Heuberger

Schriftführerin: Ulrike Moll Beisitzer: Franz Mayer Christine Kopf

Dr. Thomas Dalquen

Michael Saling

Dr. Christine Schuff-Schmid

Schulleiter: Jochen Flohn Schulelternsprecherin: Silke Thomas

Der Förderkreis ist als eine <u>Ergänzung zum schulischen Leben</u> zu verstehen. Er ist <u>keine Entlastung des Schulträgers</u>.

In der Satzung des Förderkreises ist seine Zweckbestimmung festgeschrieben: er hat ausschließlich und unmittelbar der Förderung der Schülerinnen und der Schüler des MSG zu dienen.

Was macht nun der Förderverein, was sind seine Aufgaben:

- Wir f\u00f6rdern die erzieherischen und unterrichtlichen Belange der Schule im Interesse der Sch\u00fclerinnen und der Sch\u00fcler
- Wir ergänzen und verbessern Hilfsmittel
- Wir unterstützen Schüler/Innen im Bedarfsfall bei schulischen Veranstaltungen

Um die finanziellen Mittel für diese Aufgaben bereitstellen zu können, sind wir auf Spenden und Mitgliedsbeiträge der Eltern angewiesen.

Wo Bedarf besteht erfahren wir in erster Linie durch <u>Anträge</u> an den Förderkreis. Über diese entscheiden wir dann in unseren Vorstandssitzungen.

2016 haben wir folgende Projekte unterstützt und gefördert: (Rückblick Zeitraum der letzten Mitgliederversammlung 30.06.2015 - heute)

- Neue Homepage MSG; Nach 10 Jahren war eine Aktualisierung der Hompage erforderlich. Wichtiges Anliegen hierbei: die Schüler und insbesondere die Homepage-AG sollen eingebunden werden. Am günstigsten war das Angebot von QuadroNet; Höhe 3.332,- EUR. Nicht nur der Preis war positiv sondern auch der Umstand, dass das bestehende System unterstützt wird. Der Förderkreis unterstützt mit einem Zuschuss in Höhe von 1.600,- EUR.
- <u>Die Musik</u> erhält **jährlich** ein Budget in Höhe von **1.200,- EUR.** (war zuletzt für das Schuljahr 2015/2016 Ende 2015 eingestellt und überwiesen worden).
- <u>Verschiedene Fahrtkostenzuschüsse für Klassenfahrten</u> wurden bewilligt (u.a. 150,- EUR Zuschuss für eine Schülerin aus der 10 Klasse für eine Fahrt nach Berlin).
- <u>Seminar zu Gewaltprävention</u>: Schüler sollen künftig mit 5,- EUR Elternbeitrag beteiligt werden. Als Förderkreisbeitrag sind **500,- EUR angedacht**.
- Kauf der neuen Bühne, 8.649,- EUR (aus Stelzenmüller- und Hauserfond).
- Zuschüsse zur Förderung des Instrumentalunterrichts wurden gewährt. Der Förderkreis unterstützte bisher auf Antrag und bei Bedarf mit 35,- EUR/Monat Auch übernahm der Förderkreis bisher den Anteil am Probenunterricht (13 Schüler nahmen in 2016 teil; = 4 Probestunden a 50 EUR/ Schüler; Förderkreis übernimmt je 25,- EUR, ergo 13x25 = 325 EUR).
- <u>300 EUR für Schülerlesebücherei</u> für Frau Schicker; Anschaffung von Hörbüchern etc.
- Unterstützung der Ausstellung am MSG "Stéphane Hessel"; Eröffnung 25.09.2016, 11.00 Uhr: bis zu 500,-EUR werden vom Förderverein übernommen.

......

Summa summarum: rund 12.724,- EUR; zzgl. geförderte Musikschüler 35 x 12 = 420 EUR/Jahr pro Schüler/Schülerin

Ausblick, Projekte, Aufgaben:

- Instrumentalgruppe (Satzungsänderung!)
- Nachmittagsbetreuung am MSG
- Kiosk